



Ramallah: Präsident trifft CDU-Delegation

Präsident Mahmoud Abbas empfing gestern eine CDU-Delegation unter der Leitung von Dr. Andreas Schockenhoff, MdB in seinem Amtssitz.

Auch der Leiter des Deutschen Vertretungsbüros in Ramallah nahm an dem Treffen teil, in dessen Verlauf die schwierige politische und wirtschaftliche Situation der Palästinenser unter der israelischen Besatzung besprochen wurde.

Im Gespräch über die andauernden israelischen Militäroperationen in den Palästinensergebieten, insbesondere den bevorstehenden Militärschlag in Gaza, wurden die Bemühungen zur Errichtung einer Regierung der Nationalen Einheit als einziger Weg diskutiert, durch welchen das tägliche Leiden der Palästinenser beendet werden kann.

1. November 2006, Al-Hayyat al-Jadida, Seite 3